



Soul Of VOLA!!

サンフレッチェ広島を愛するサポーターのためのフリーペーパーマガジン
応援仲間も絶賛募集中!
合言葉は『スタジアムを紫に!』
WEB: <http://www.sanfrecce.org/>
発行: サンフレッチェ広島サポーター有志

サンフレッチェ広島 本谷祐一社長あいさつ

WE FIGHT TOGETHER 2012 団結!



株式会社サンフレッチェ広島
代表取締役社長 本谷祐一

皆様こんにちは。関東地域を中心としたサポーターの皆様の熱い応援を受け、チームにとっては大きな力となっています。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。

クラブは今季、新監督にOBでもある森保一が就任しました。森保監督の下、「広島のサッカースタイル=組織的な攻撃サッカー」を更に進化させ、勝利目指し全力で戦います。

今年の目標（スローガン）は『WE FIGHT TOGETHER 2012 団結!』です。そのためにもフロントやスタッフが団結し、森保監督が動きやすいように全面的にサポートすることはもちろん、私もしっかりと彼をバックアップしたいと思います。

ここまで3年連続で賞金圏内を確保できたことは、クラブとして力がついてきた証ともいえます。まずはその力を維持し、常に上位争いをしていける状況にすること。それができれば、必ずチャンスは巡ってくると思っています。タイトルをサポーターと共に喜べる日を夢見て、本年も精一杯戦って参ります。

サポーターの皆様をはじめとする、サンフレッチェ広島に関わるすべての人人が一致団結し、長いシーズンを共に闘いましょう。

保一（ポイチ）新監督に!! 選手達に!! 熱い声援をよろしくお願い申し上げます。

サンフレッチェ広島 本谷祐一

広げよう『紫の輪』

【試合開始前や試合終了後に前後左右の人と握手をしあう】

今年も去年以上に素晴らしいゴール（裏の雰囲気を作り上げるために、試合前や試合後に隣や前後の人に握手をしてみませんか？）

スタジアムには老若男女様々な方がいますがみんな『サンフレッチェが大好きお仲間』です！

最初は小さな絆でも、広がればきっと大きな大きなかつながりがあるはず。みんなで紫の輪を広げましょう！

CHECK! 広島応援blog

広島ビッグアーチから900キロ離れた関東でも、サンフレッチェ広島は応援できます。
ライトなファンもガツツリサポーターと一緒に楽しめる応援会情報を試合毎にアップ！



コラム

関東開幕戦を前に

はやくも関東開幕戦がやってきました！

3戦を終えましたが、サンフレッチェのサッカー、楽しいですよね!!

オフシーズンは例年にも増してニュースが絶えないシーズンでした。色々とありましたが、気持ちを新たにサポーター全員でサンフレッチェ広島を後押ししていきましょう。

さて、今年もサポーター有志が集まりビッグフラッグ（以下BF）やフリーペーパー（以下FP）、初心者集合企画、観戦会などを企画活動していこうと思っております。

BFはアウェー開催では毎試合を、FP、初心者集合企画は関東開催で出来るだけ発行、企画していきたいと考えておりますので、お楽しみにしていただけすると幸いです。

また、BFを掲げる際には、席によっては選手入場の数分間を見ることが出来なくなってしまいます。去年までと同様、ご理解、ご協力をお願い致します。

サポーターの気持ちを選手に届けて、今こそ「団結！」みんなで勝ちましょう!!

P.S. 上記の企画などを手伝っていただけるサポーターを随時募集しております。ご協力頂けるサポーターの方がいらっしゃいましたら、お気軽にお声をかけてください！

【ハル】

アウェイチケット購入はお早めに！

◆2012年シーズン前半戦・ ナビスコカップチケット発売日

※本州アウェイでの対戦のみ

開催日	対戦相手	発売日
4／18(水) 19:00	ジュビロ磐田(ナビスコ)	発売中
4／28(土) 15:00	川崎フロンターレ	発売中
5／6(日) 15:00	柏レイソル	発売中
5／16(水) 19:00	セレッソ大阪(ナビスコ)	4／7発売予定
6／16(土) 19:00	セレッソ大阪	5／5発売予定
6／27(水) 19:00	浦和レッズ(ナビスコ)	発売中
6／30(土) 18:30	ベガルタ仙台	4／8発売予定
7／28(土) 18:30	鹿島アントラーズ	6／2発売予定
8／11(土) 19:00	大宮アルディージャ	7／21発売予定
8／18(土) 19:00	アルビレックス新潟	7／7発売予定
9／1(土) 19:00	ジュビロ磐田	8／5発売予定

試合後のスタジアムをキレイに——クリーンサポーターのご協力ありがとうございます

「アウェイ側のスタンド（サンフレッチェ広島）は、ゴミがまったく落ちていないですね。ありがとうございます」と声をかけられます。それは、試合後に何名かの広島サポーターがゴミ袋を片手にスタンドの隅までゴミを拾っているからなのです。食べ残しや飲みかけの残骸を拾うのは結構な勇気が必要なのですが、彼らは「広島はチームだけじゃなく、サポーターもなかなかやるじゃんって思われたら最高だからね！」と、笑顔で語ってくれます。皆さんも一緒に『自分のゴミは自分でゴミ箱へ』で、『立つ鳥跡を濁さず』をお願いします!!

【モリー】



2010／8／21：第20節 VS FC 東京戦
味の素スタジアムにて